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Siendo las 8:45 pm del día 27 de Noviembre del 2018; se da inicio a la reunión virtual del Órgano de 

Administración de la FEDERACIÓN COLOMBIANA DE DEPORTES AÉREOS, citada por el Presidente para tratar 

los temas descritos en el siguiente orden del día: 2 I 

ORDEN DEL DÍA 
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1 . Llamado a lista 
2. Verificación del quorum, aprobación del orden del día. 
3. Pago plataforma Airtribune 
4. Pago FAI primera Valida 
5. Roldanillo, Open Británico 
6. Primera Valida Nacional Roldanillo 2019 
7. Segunda Valida Nacional Apia 
8. Imagen Corporativa Colombia Tándem 2019 
9. Campeonato Colombia Tándem Anserma 2019 
10. Convocatoria Tándem y Homologación 2019 
1 1 . Renuncia Señor Arturo Zapata 
12. Postulación del Señor Robert Uribe Vélez 

i 'mcíoBn 

eios 

1 . Llamado a lista y 
verificación de 
quorum. 

Se presentan a la reunión los señores: 
1 . JAVIER FERNANDO CASTRO ACOSTA- Presidente 
2. HECTOR JAIRO ARBOLEDA - Vicepresidente 
3. ERIK SANCHEZ-Secretario 
4. ALEJANDRO FLOREZ - Tesorero 
5. ALEJANDRO BERMUDEZ-Vocal 
6. ARTURO ZAPATA-Vocal 
7. DEYSI GARZON FLORES - Vocal 

2. Aprobación 
orden del día. 

Se somete a votación la aprobación del orden del día así: 
Sr. JAVIER FERNRANDO CASTRO ACOSTA Aprobado 
Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA Aprobado 
Sr. ERIK SANCHEZ Aprobado 
Sr. ALEJANDRO FLOREZ Aprobado 
Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ Aprobado 
Sr. ARTURO ZAPATA Aprobado 
Srta. DEYSl GARZON FLORES Aprobado 

Se aprueba por unanimidad 
3. Pago 

plataforma 
Airtribune 

Se propone y se pone en discusión el pago en Airtribune del para los eventos de 
campeonato nacional y la copa Colombia de Tándem para el mes Enero y Febrero del 
2019, por unanimidad se aprueba el pago de Airtribune. 

4. Pago FAI 
primera 
valida 
Nacional 
Roldanillo 
2019 

Se propone y se pone en discusión el pago en la FAI de la primera valida nacional del 
2019, por unanimidad se aprueba el pago. 
Se comisiona al Señor Héctor Jairo Arboleda Suarez para que con su tarjeta de crédito 
haga el pago y se le desembolse por parte de la Federación los dineros del valor 
pagado. 



5. Roldanillo, 
Open 
Británico 

ina^iio lab i suniv nc . 

El Señor Javier Fernando Castro comenta el acuerdo que hizo con Airnomads para el 
Open Británico y así entregar el aval que beneficia a la Federación, entrega el Open 
diez millones de pesos en efectivo y seis inscripciones para deportistas Colombianos, 
Se pone en consideración la propuesta y se vota en aval. 

•<\i 
Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ De acuerdo 
Sr. ALEJANDRO FLOREZ De acuerdo 
Sr. ARTURO ZAPATA De acuerdo 

Sr. HEaOR JAIRO ARBOLEDA De acuerdo 
Sr. ERiCK SANCHEZ De acuerdo 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA De acuerdo 
Srta. DEYSl GRAZON FLORES De acuerdo 

Se aprueba por unanimidad entregar el aval del Open Británico a la empresa 
Airnomads bajo el contrato firmado por el represéntate legal de Fedeaereos y 
Airnomads. 

7. Primera valida 
nacional Roldanillo 
2019 

El Señor presidente nos informa sobre la negociación que viene adelantando con la 
empresa Airnomads para que organice la primera valida del campeonato nacional, la 
cual consiste en que la Federación tenga una ganancia sobre la utilidad de donde el 
40% seria para esta empresa, en caso de no haber utilidad se le debería pagar seis ' 
millones de pesos para Airnomads, con io cual no está de acuerdo tanto el Señor 
Alejandro Bermúdez y Héctor Jairo Arboleda , donde manifiestan su descontento al no : 
tener en cuenta otras propuestas por la premisa del tiempo, a su vez el no mejor 
proceder de esta empresa a través de la historia, el señor Alejandro FIórez le preocupa 
el tema financiero del como la Federación va a auditar esta organización, se sugiere 
enviar a la Administradora de la Federación al lado del Señor Yermerson Agudelo que 
previamente se ofrece para tal fin. 
Se somete a votación de la siguiente manera: JA ,5 

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ Se abstiene 
Sr. ALEJANDRO FLOREZ De acuerdo 
Sr. ARTURO ZAPATA Se abstiene 
Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA No de acuerdo 
Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA De acuerdo 
Sta. DEISY GARZÓN De acuerdo 

Se aprueba la resolución con 4 votos a favor, 2 votos en abstención y 1 voto no ó* 
acuerdo. 

• El señor Héctor Jairo Arboleda deja constancia de que no está de acuerde « 
tampoco se hace responsable por temas financieros que puedan pasar e'- er3 
organización de la primera valida de parapente para el 2019. 

8. Segunda valida 
nacional Apia 

9d íGrioi 2019 

El señor Erick Sánchez informa que solo se recibió una propuesta para orga-
segunda valida del campeonato nacional de parapente, está de parte del club de 
libre vientos, para este tema el señor Alejandro Bermúdez se declara impedido por 
pertenecer al club proponente. 
Se somete a votación de la siguiente manera: 

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ 
Sr. ALEJAf^.DRO FLOREZ 
Sr. ARTURO ZAPATA 
Sr. HEaOR JAIRO ARBOLEDA 

Impedido 
De acuerdo 
Se abstiene 
No de acuerdo -•¿'s 
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Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA De acuerdo 
Sta. DEISY GARZÓN De acuerdo 

Se aprueba el aval para el club de vuelo libre vientos con 4 votos a favor, un miembro 
se declara impedido, uno se abstiene y uno no está de acuerdo 

9. Imagen 
corporativa 
Colombia 
Tándem 2019 

El Sr. Erick Sánchez envía a la junta el logo de esta competencia diseñado por Andrea 
Jaramillo, el cual tiene un costo de $200.000, el señor Javier castro manifiesta que 
quisiera ver más diseños o hacerle unas mejoras, a lo cual el señor Héctor Jairo 
Arboleda ofrece su colaboración ya que es vecino de la diseñadora y podría sentarse 
con ella y trabajarlo, el señor Alejandro Bermúdez sugiere se le coloque el símbolo de 
los 20 años de la Federación que se cumplen en el 2019 . 
Se somete a votación de la siguiente manera 

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ De acuerdo 
Sr. ALEJANDRO FLOREZ De acuerdo 
Sr. ARTURO ZAPATA 
Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA 
Sr. ERICK SANCHEZ 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA 

De acuerdo 
De acuerdo 
De acuerdo 
De acuerdo 

Sta. DEISY GARZON De acuerdo 
Se aprueba el pago para el logo del evento Colombia tándem 

10. Campeonato 
Colombia 
tándem 
Anserma 
Nuevo 2019 
FEDEAEREOS 
20 AÑOS 

Dentro del trabajo que se viene adelantando para la Federación organizar este evento 
se hace necesario ciertos requerimientos como lo dice el señor Erick Sánchez donde 
solicita se haga el pago a Airtribune como plataforma para la inscripción y promoción 
del evento, a su vez se analizan presupuestos para no tener saldos negativos como 
resultado, se aclara que se le debe dar todo el carácter de competencia. 
Se pone a votación de la siguiente manera: 

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ 
Sr. ALEJANDRO FLOREZ 
Sr. ARTURO ZAPATA 
Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA 
Sr. ERICK SANCHEZ 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA 
Sta. DEISY GARZON 

De acuerdo 
De acuerdo 
De acuerdo 
De acuerdo 
De acuerdo 
De acuerdo 
De acuerdo 

Se aprueba por unanimidad el pago a AIRTRIBUNE. 

11. Convocatoria 
Tándem y 
proceso de 
homologación 
de niveles 
2019. 

Para este punto se solicita la intervención del señor Yermerson, donde nos aclara que 
por tiempos y con el fin de tener un proceso bien estructurado no ve viable poder hacer 
una convocatoria hasta después del mes de febrero de 2019, por lo cual sugiere que 
sea del 13 al 17 de Marzo del año siguiente. 
Se realiza votación de la siguiente manera 

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ De acuerdo 
Sr. ALEJANDRO FLOREZ De acuerdo 
Sr. ARTURO ZAPATA De acuerdo 
Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA De acuerdo 
Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA 
Sta. DEISY GARZON 

De acuerdo 
De acuerdo 



Se aprueba por unanimidad las fechas para la convocatoria tándem y homologación 
de niveles. 

12. Renuncia de 
Arturo zapata 

El Sr. Arturo Zapata manifestó en días anteriores sus razones del porque presenta su 
carta de renuncia aduciendo que de cierta manera ya había cumplido su labor que era 
ayudar a legalizar esta junta y también su deseo de que una persona de su gremio con 
un poco más de tiempo al vivir en Colombia, se pone su carta de renuncia a 
consideración. sb oíaoo nu snsit h 'íl ! r 
Se realiza la votación de la siguiente manera. 
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Sr. ALDANDRO BERMUDEZ De acuerdo 
Sr. ALEJANDRO FLOREZ De acuerdo 
Sr. ARTURO ZAPATA De acuerdo 
Sr. HEaOR JAIRO ARBOLEDA De acuerdo 
Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA De acuerdo 
Sta. DEISY GARZÓN De acuerdo 

Por unanimidad se aprueba la renuncia del señor Arturo Zapata 

13. Postulación 
del señor 
Roberto 
Vélez Uribe al 
cargo de 
vocal del 
órgano de 
administrado 
n 

Habiendo aceptado la renuncia del señor Arturo se recibe la postulación del señor 
Roberto Vélez Uribe para el cargo de vocal del órgano de administración FEDEAEREOS, 
se expone su hoja de vida y se hace su presentación y se pone a consideración su 
elección. 
Se pone a votación de la siguiente manera: 

Sr. ALEJANDRO BERMUDEZ De acuerdo 
Sr. ALEJANDRO FLOREZ De acuerdo 
Sr. ARTURO ZAPATA De acuerdo 
Sr. HECTOR JAIRO ARBOLEDA De acuerdo 
Sr. ERICK SANCHEZ De acuerdo 
Sr. JAVIER CASTRO ACOSTA De acuerdo 
Sta. DEISY GARZÓN De acuerdo 

Por unanimidad se elige al señor Roberto Vélez Uribe como vocal del Organo 
Administración de FEDEAEREOS 

14. Otros Temas No hay temas a tratar. 
Siendo las 12:12 a.m. se da por terminada la reunión del Órgano de Administración. 

Tiempo 3_2S_00 
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ERIK FERNANDO SANCHEZ ROMERO 
SECRETARIO 


